

## **Dansat Brimob Polda Banten Ikuti Penutupan Rakernis Korps Brimob Polri T.A 2023**

**Ayu Amalia - BANTEN.INDONESIASATU.ID**

Mar 15, 2023 - 21:29



SEMARANG – Komandan Satuan Brimob Polda Banten Kombes Pol Dede Rojudin., S.I.K., M.H., bersama para Komandan Batalyon Pelopor A,B dan C mengikuti penutupan Rapat Kerja Teknis (Rakernis) Korps Brimob Polri Tahun Anggaran 2023 di Gedung Akpol, Semarang, Jawa Tengah (Jateng), Rabu (15/3).

Acara yang dibuka langsung oleh Kepala Kepolisian Negara Republik Indonesia (Kapolri) Jenderal Listyo Sigit Prabowo., M.Si dan didampingi oleh Komandan

Korps Brimob Polri (Dankor) Komjen. Pol. Drs. Anang Revandoko, M.I.Kom pada Senin lalu dihadiri oleh para Komandan Satuan Brimob se Indonesia.

Dansat Brimob Polda Banten Kombes Pol Dede Rojudin mengatakan bahwa Rakernis tersebut menindaklanjuti instruksi dari Presiden Indonesia Joko Widodo (Jokowi) ketika memberikan pengarahan di Rapat Pimpinan (Rapim) TNI-Polri.

"Sesuai dengan yang dikatakan oleh bapak Kapolri pada pembukaan kemarin bahwa Rakernis tentunya ada perintah dan kebijakan dari Bapak Presiden saat Rapim TNI-Polri yang tentunya harus di jabarkan," kata Dansat Brimob Polda Banten.

Dansat Brimob Polda Banten juga menyampaikan apa yang dibahas dalam Rakernis tersebut.

"Dalam kesempatan Rakernis ini membahas tentang kesiapan dalam menghadapi agenda nasional maupun internasional maupun kegiatan politik di tahun 2023 menjelang masuk pada kegiatan tahun 2024," ucap Dansat Brimob Polda Banten.

Lebih lanjut ia mengatakan bahwa Korbrimob Polri akan menyiapkan strategi kesiapan pengamanan pada seluruh tahapan Pemilihan Umum (Pemilu) serentak tahun 2024 mendatang.

"Sebagai pasukan yang mendapatkan tugas menghadapi potensi eskalasi yang memiliki ancaman kadar tinggi, sehingga mau tidak mau semua itu harus kita siapkan. Sehingga tahapan Pemilu bisa berjalan dengan baik, dan dari sisi stabilitas kamtibmas bisa kita jaga sebaik-baiknya. Dan ini diperlukan kesiapan khusus dan rekan-rekan Brimob untuk persiapan ini dengan sebaik-baiknya," ungkap Dansat Brimob Polda Banten.

"Kita juga akan menghadapi event-event besar yang bersifat internasional, pengamanan U-20 Piala Dunia, kita juga tentunya harus mempersiapkan pengamanan dengan baik. ASEAN Summit juga harus kita laksanakan pengamanan dengan baik, dengan berkaca pengamanan pada saat kita melaksanakan pengamanan KTT G-20," tutup Dansat Brimob Polda Banten.